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Zusammenhalten: Hundefreilaufwiese in Franklin 

 
Antrag zur Sitzung des Gemeinderats am 14. Mai 2024 

 

Die Verwaltung wird beauftragt zu prüfen, wo in Franklin eine eingezäunte 

Hundefreilaufwiese ausgewiesen bzw. errichtet werden könnte.  

 

Begründung: 

 

In verschiedenen Stadtteilen gibt es schon vorhandene Hundefreilaufwiesen und 

sie werden gut angenommen. 

Eine eingezäunte Freilauffläche hat den Vorteil, dass Hunde im gesicherten Areal 

freilaufen können. Es gibt gezielte Hunde- sowie Sozialkontakte. 

Hundefreilaufwiesen sind auch Orte, an denen sich Hundehalter*innen 

austauschen können und gerade in neuen Stadtteilen, sind Grünflächen für Hunde 

sehr rar.  

 

Für die gesamte SPD-Gemeinderatsfraktion 

 
Reinhold Götz 

Vorsitzender 

 
 

 
 
 

Mannheim, 29. April 2024 


